



## Ils font la Une (bis) !

publié le 10/04/2022

A l'image de leurs camarades de 4D, les élèves de la 4ème A ont participé le 22 mars dernier, pour la deuxième année consécutive, au Concours académique "Faites la Une !". Celui-ci a lieu tous les ans dans le cadre de la semaine de la presse et des médias à l'école à la fin du mois mars, et consiste à réaliser une Une de journal dans la journée. Forts de leur sélection départementale l'an dernier, les élèves étaient motivés et attendaient cette journée de pied ferme.

Encadrés par Mme Vigneron, professeur d'histoire-géographie et Mme Brethes professeur documentaliste, les élèves étaient installés au CDI et en salle multimédia. Après avoir passé en revue les dépêches du jour, les comité de rédaction se sont constitués, ont décidé de leur ligne éditoriale, du titre de leur journal, des informations qu'ils souhaitaient traiter et de la priorité à leur accorder. Une fois ces choix effectués, les élèves ont réalisé les illustrations et la maquette de la Une.

La deuxième partie de la journée a consisté à mettre en page la Une, à ajuster chaque texte, chaque illustration, à corriger les fautes d'orthographe, et à rédiger le texte présentant le travail et justifiant leurs choix rédactionnels.

A l'issue de cette journée dense mais fructueuse, 4 Unes ont vu le jour. Cependant, l'effectif de la classe ne nous autorisait à en envoyer qu'une seule. Après un vote à bulletin secret, c'est celle de "Le monde en colère" qui a été désignée pour représenter la classe.

Malheureusement, cette année, pas de sélection pour les 4A mais un journée riche en expérience, en apprentissages et en souvenirs.

Les productions des élèves sont consultables ci-dessous.

### Documents joints

 [L'oeil du sportif](#) (PDF de 614.8 ko)

 [Le journal international](#) (PDF de 638 ko)

 [Un monde en colère](#) (PDF de 325.9 ko)

 [Un monde qui change](#) (PDF de 352.1 ko)